



## Inicia nueva ruta aérea desde Ciudad Juárez a Cancún de manera directa

**Ciudad Juárez, Chihuahua, a 8 de Junio de 2017.-** El Aeropuerto Internacional de Ciudad Juárez "Abraham González" informa que el sábado 10 de junio iniciará la operación de la nueva ruta directa hacia Cancún, operada por Vivaaerobus, ruta que se suma a los cuatro destinos que ya opera la aerolínea en la plaza, entre los que se encuentran las rutas a Monterrey, Guadalajara, México y León.

Esta nueva ruta funcionará los días sábados, iniciando itinerario desde Cancún a las 6:40 hrs., aterrizando en Ciudad Juárez a las 09:20 hrs., con horario de despegue a las 9:50 hrs. desde Ciudad Juárez para aterrizar a las 14:00 hrs. en Cancún.

El destino se mantiene como uno de los más demandados por el turismo nacional e internacional. La apertura de esta ruta permitirá ofrecer una conexión directa desde Ciudad Juárez, con la posibilidad de captar también al mercado estadounidense al ser una opción atractiva para habitantes de El Paso, Las Cruces y Nuevo México.

El Aeropuerto de Ciudad Juárez continuará trabajando en conjunto con autoridades, prestadores de servicios y aerolíneas para el desarrollo y promoción de nuevas rutas en Ciudad Juárez, con el objetivo de incrementar la oferta de conectividad aérea y atraer un mayor tráfico de pasajeros al destino.